

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nouvel-An 1927

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1927, tome 25, p. 170-171

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## NOUVEL-AN 1927

Au début de sa vingt-deuxième année d'existence, notre revue ne saurait mieux faire que de remercier très sincèrement ses fidèles lecteurs. C'est à leur sympathie qu'elle doit de n'avoir point manqué, du moins nous osons l'espérer, aux promesses de ses débuts. Ils la lui continueront cette sympathie, nous en avons la certitude, durant ce nouvel exercice, aussi est-ce avec confiance et optimisme que nous le commençons. Notre désir est de rendre les « Echos » toujours plus intéressants, grâce surtout à l'apport de nos chers anciens. C'est pourquoi nous nous permettons de solliciter très vivement leur collaboration. Nous serons extrêmement heureux de publier leurs écrits ; que ce soient des souvenirs de collège ou des

communications d'un autre ordre. Plusieurs se sont établis dans des contrées lointaines ; qu'ils nous donnent des renseignements géographiques ou ethnographiques ! D'autres s'adonnent à des recherches scientifiques, littéraires, musicales, artistiques ; qu'ils nous fassent partager leurs découvertes et participer à leurs travaux ! Ils savent combien leurs anciens maîtres et leurs camarades d'autrefois leur demeurent attachés ; écrire de temps à autres un article pour les « Echos » sera le meilleur moyen d'entretenir ces vieilles relations d'amitié. Si notre Revue concourt à les maintenir, elle aura suffisamment atteint son but et prouvé son utilité.

Que tous nos amis, collaborateurs, abonnés, lecteurs occasionnels soient remerciés très vivement de leur appui passé, et qu'ils veuillent bien recevoir nos vœux d'heureuse et sainte année 1927.

*La Rédaction.*